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ПРОТОКОЛ № 7 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            04 мая 2012 года 

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ КОЛЛЕГИИ - 6 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Кошарный А.П., Орешкин С.И., Романов 

О.С. 

КВОРУМ ДЛЯ ПРИНЯТИ РЕШЕНИЙ ИМЕЕТСЯ 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: без права голоса: зам. исполнительного директора СРО НП ГАИП – Штерн 

Я.В., члены PR-комиссии Лихачева А.Д., Юсупов И.А. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Информация о работе PR-комиссии. 

2. Замена Свидетельства ООО «Союз 55» в связи с изменением юридического адреса. 

3. Информация о создании Палаты архитекторов. 

4. Письмо Орешкина С.И. по вопросу взаимной поддержки деятельности членов СРО НП ГАИП. 

5. Участие Лявданского В.Э. в заседании комиссии по градостроительству при Общественном 

совете Минрегионразвития 15 мая 2012г., в заседании Рабочей группы НОП по разработке 

«Концепции стратегии развития проектной деятельности в условиях саморегулирования до 2020 

года» 16 мая 2012г. 

6. Участие Орешкина С.И. в конференции «Проектное финансирование в недвижимости» 17 мая 

2012г. 

7. Участие Сорокиной Н.М. 23-25 мая в Конференции. 

8. Письмо НОП о рассылке информационных материалов. 

 

По первому вопросу выступили Лихачева А.Д. и Юсупов И.А.  с информацией о работе PR-

комиссии Партнерства. Представили план работы на 2012г. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. Поручили членам комиссии доработать план, 

детализировав  ряд мероприятий. 

 

По второму вопросу выступил  Лявданский В.Э. с информацией о поступившем в исполнительную 

дирекцию заявлении от члена Партнерства ООО «Союз 55» на замену Свидетельства о допуске к 

работам в связи с изменением юридического адреса.  

Голосовали:  

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили:  исполнительной дирекции подготовить и выдать ООО «Союз 55» новое 

Свидетельство о допуске к работам с внесенными изменениями в соответствии с заявлением. 

 

По третьему вопросу выступил Лявданский В.Э.  с информацией о работе, ведущейся в рабочих 

группах НОП и Минрегионразвития в рамках проекта Федерального закона «О внесении изменений 

и дополнений в Федеральный закон «Об архитектурной деятельности в Российской Федерации» и в 

Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях». Сообщил, что 

содержательная часть проекта Закона устанавливает правовой статус Палаты архитекторов как 

Некоммерческого партнерства, основанного на членстве субъектов профессиональной деятельности 

- физических лиц - аттестованных архитекторов. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 
 

По четвертому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией о поступившем в 

Исполнительную дирекцию письме члена Партнерства Орешкина С.И. с предложением создать базу 

данных внутри СРО НП ГАИП, обеспечивающую взаимную поддержку членов Партнерства. Члены 
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Коллегии рассмотрели проект письма для рассылки членам Партнерства по обозначенной 

проблеме, подготовленный Факеевым С.Г. 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Одобрить предложение Орешкина С.И. Исполнительной дирекции осуществить 

рассылку письма всем членам Партнерства. 

 

По пятому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией о поступивших приглашениях на 

участие в заседании комиссии по градостроительству при Общественном совете 

Минрегионразвития 15 мая 2012г. и  в заседании Рабочей группы НОП по разработке «Концепции 

стратегии развития проектной деятельности в условиях саморегулирования до 2020 года» 16 мая 

2012г. 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили:  Одобрить участие Лявданского В.Э. в  заседаниях комиссии по градостроительству 

при Общественном совете Минрегионразвития 15 мая 2012г. и  в заседании Рабочей группы НОП 

по разработке «Концепции стратегии развития проектной деятельности в условиях 

саморегулирования до 2020 года» 16 мая 2012г. 

Компенсировать затраты на поездку за счет целевого финансирования из бюджета СРО НП ГАИП. 

 

По шестому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией о поступившем в Исполнительную 

дирекцию письме от члена Партнерства Орешкина С.И. с предложением принять участие в 

конференции Проектное финансирование в недвижимости», проводимой 17 мая 2012г. Гильдией 

управляющих и девелоперов». 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили:  Одобрить участие Орешкина С.И. в конференции Проектное финансирование в 

недвижимости», проводимой 17 мая 2012г. Гильдией управляющих и девелоперов». Произвести 

оплату участия в конференции за счет целевого финансирования из бюджета СРО НП ГАИП. 

Орешкину С.И. предоставить отчет об участии в мероприятии. 

 

По шестому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией о поступившем в Исполнительную 

дирекцию предложении принять участие в конференции «Актуальные проблемы территориального 

планирования и архитектурно-строительного проектирования», проводимой Санкт-Петербургским 

Союзом строительных компаний «Союзпетрострой» 23-25 мая 2012г. 

Голосовали: 

«За» - 5; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили:  Изучив программу и сроки проведения мероприятия, считать участие в 

конференции нецелесообразным. 

Председатель Коллегии                                                    Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                            Штерн Я.В. 


